



Discrepancias con Muñoz Ledo no borran compañerismo.- AMLO



El 1 de diciembre de 2018, Andrés Manuel López Obrador recibió la banda presidencial de manos de Porfirio Muñoz Ledo, entonces presidente de la Cámara de Diputados.

Este domingo, el Mandatario reaccionó en cuanto familiares confirmaron la muerte de Muñoz Ledo. "Lamento el fallecimiento de Porfirio Muñoz Ledo, con quien por mucho tiempo tuve coincidencias", escribió el Presidente en sus redes sociales.

"Las discrepancias recientes no borran los buenos y largos momentos de amistad y compañerismo; mucho menos su legado político. Abrazo a sus familiares y amigos".

"Es una pena, la verdad, lamentamos el fallecimiento de Porfirio. Aunque al final tuvimos nuestras diferencias, fue un hombre que en el momento más importante tomó una decisión correcta al salirse con la Corriente Democrática del PRI e impulsar al ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas como candidato a la Presidencia", expresó.

"Con tristeza, me acabo de enterar de la muerte de mi querido amigo Porfirio Muñoz Ledo, un mexicano ejemplar. Adelantado a su tiempo, nos hizo ver que el cambio democrático era posible hacerlo de manera pacífica y por la vía de las instituciones. Descanse en paz. Un abrazo con mucho cariño", manifestó el diputado Santiago Creel.

<https://www.reforma.com/discrepancias-con-munoz-ledo-no-borran-companerismo-amlo/ar2637190>